

届けてください、あなたの思い

市民の皆さんの南丹市政に対するご意見やご提言を広くお伺いするため、市役所本庁・各支所の窓口、ホームページに「南丹市政へのご意見箱」を設置しています。お寄せいただいたご意見やご提言は、適切に対応するとともに、市政に生かして、より良いまちづくりを目指します。



◆窓口設置「ご意見箱」

市役所本庁・各支所の窓口には、「ご意見箱」を設置しています。専用の用紙を用意していますが任意の様式、手紙などで投書していただいても差し支えありません。

日ごろ感じておられる市政への考えや、市役所職員に直接伝えにくいことなど、「ご意見箱」を気軽にご利用いただき、皆さんの思いをお届けください。

◆ホームページ「ご意見箱」

南丹市のホームページに「南丹市政へのご意見箱」のコーナーがあります。送信内容は、暗号化通信（SSL）により保護されます。

◆電話「伝言ダイヤル」

専用の「南丹市政伝言ダイヤル」を利用して、電話でメッセージをお伝えいただくことができます。

TEL 0771-62-3456

※留守番電話になっています。



▲窓口設置の「ご意見箱」

お寄せいただいたご意見など今後の市政運営の参考となるものについては、広報紙やホームページで紹介させていただくことがあります。ただし、個人情報に関することや、個人・団体などに対する誹謗中傷などは掲載しません。

【問い合わせ先】

情報推進課

TEL 0771-68-0019

★気軽にスポーツ、暮らしたに活力★

「総合型地域スポーツクラブ」って、どんなクラブ？

これまでのスポーツ活動は、同世代が集まり、単一種目を楽しむというスタイルが一般的でした。

「総合型地域スポーツクラブ」は多世代・多種目・多志向、つまり、子どもから高齢者まで、いろいろなスポーツを、それぞれの目的や体力、レベルにあわせて楽しむことができる新しいスタイルです。自主運営と受益者負担を原則に、みんなでみんなのためのクラブを運営していきます。

平成12年に制定された文部科学省の「スポーツ振興基本計画」では、誰もがいつまでも気軽にスポーツに親しめる「生涯スポーツ社会」を実現するために、成人の週1回以上のスポーツ実施率が50%となることを目指しています。その環境をつくるために「総合型地域スポーツクラブ」の全国展開を最重点施策として、育成・支援が行われています。

どんな活動をしているの？

定期的なスポーツ活動以外にも、交流試合や教室の開催、レクリエーションなどクラブによって地域や参加者にあわせた多種多様な活動が行われています。

南丹市内にもあるの？

現在、市内には2つのクラブ「ひよし総合型地域スポーツクラブ」（平成2年設立）と「富本クラブ」（平成19年設立）があり、年間を通して活動されています。

そして「そのべ総合型地域スポーツクラブ」が現在、設立に向けて準備を進めておられます。5月5日には、気持ちのいい汗を流しながらクラブの活動を知ってもらおうと「春のニュースポーツを楽しむ日」を開催（写真）。それ以降、毎月1回、スポーツに親しむ内容を企画されています。

体を動かしたい、気軽に集える仲間が欲しい、健康維持のために何かしたいと思っておられる方、ぜひ一度、お近くのクラブをのぞいてみてください。



【問い合わせ先】

社会教育課

TEL 0771-68-0057